

Mais dans la soirée de ce 11 septembre 2024, elle a malheureusement subi l'effondrement d'une partie de sa toiture...

Deux phases et Trois financements

Si la Villa est depuis fermée au public, l'ensemble de son toit et de ses gouttières font actuellement l'objet d'importants travaux afin de permettre sa réouverture lors de l'événement « ExpoRose » prévu du 8 au 11 mai prochains. Pour réunir les 557 961 € nécessaires à la 1^{ère} phase des travaux (la restauration de la toiture et de l'arche monumentale du rez-de-chaussée), il a fallu piocher dans les finances de la Ville à hauteur de 224 656 (40%) et demander l'apport de la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles) pour 107 344 € (19%). Le plus important complément sera mis par le Département des Alpes-Maritimes soit 225 961 € (40%), confirmant sa volonté « *de préserver le patrimoine de notre territoire* » selon le maire de Grasse, Jérôme Viaud. Avec de tels partenaires, la phase 2 devrait être sécurisée en 2026 pour la restauration des façades et de la galerie. L'investissement s'élèvera à 676 678 € avec 267 303 € pour la Ville de Grasse, 135 336 € pour la DRAC et 274 039 € pour le Département 06.

Visite de chantier

Accompagné du président du Département 06, Charles Ange Ginésy, Jérôme Viaud et son adjoint délégué à la Culture et au Patrimoine, Nicolas Doyen, ont gravi les marches métalliques installées le long de la façade afin de mieux apprécier la qualité des travaux permettant au toit de résister aux abondantes pluies dues au dérèglement climatique. Le maire a avoué qu'au soir du 11 septembre 2024, il avait « *le moral à zéro en constatant la situation* ». Et d'avouer : « *Sans l'aide du Département, nous n'aurions pu réaliser que la moitié des travaux nécessaires* ». Et d'insister : « *Sans l'aide de Charles Ange Ginésy qui aime ce pays de Grasse dont il a été le député, nous n'aurions pas cette satisfaction de voir revivre la Villa Fragonard comme d'accueillir les exposants d'ExpoRose 2025 mais aussi la réfection de la cathédrale, du Palais épiscopal et le nouvel Etat civil* ». Il a donné rendez-vous à la prochaine inauguration de la Villa...

« Le 06 est toujours présent »

En lui succédant, Charles Ange Ginésy, a rappelé avec force que « *le 06 est toujours présent dans toutes les situations critiques du département, que ce soit à Grasse ou dans la vallée de la Roya après la tempête Alex* ». S'il se réjouit « *que l'on puisse reconstruire la Villa Musée Fragonard dans les règles de l'art* », il a aussi reconnu que « *l'on avait frôlé la catastrophe avec cet effondrement dont la Ville de Grasse n'est nullement responsable. Ce*

n'est que l'affaire du temps qui passe et de tuiles comme de bois usés ». Il n'a pas résisté à faire l'éloge de Jérôme Viaud en déclarant : « Tu apportes toujours ton expertise avec des projets structurants et innovants ». Il a ajouté, non sans une pointe d'humour : « Tu n'arrêtes pas d'avoir des idées... Alors, j'avoue que parfois, tu m'inquiètes... ». L'avenir à Grasse semble assuré et la 2^{ème} phase du chantier de la Villa Fragonard, garantie...

Thierry Ollive et Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité